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会長挨拶：星野義男会長 

皆さん、こんにちは。 

今月は職業奉仕月間とういう事で、卓話は地区の職業

奉仕委員長 丸山常彦様です。よろしくお願いします。

パストガバナーの神成先生はじめ新潟西クラブのお

ふた方、巻クラブの加藤様ようこそお越し下さいまし

た。ありがとうございます。 

神成先生とは 3 年くらい前、地区のロータリー財団委員会の委員長

をされていた当時、委員の一人として仕えておりました。そのご縁

で、食事等をご一緒させていただきまして、本当に楽しい会でござ

いました。その後、委員会の任期が終わっても当時のメンバーで集

まる機会を設けていただき、引き続きお付き合い頂いて、神成先生

のお人柄に感銘し本当にありがたく思っております。 

いろいろな事を話そうかと思ったのですが、私事ですが、70 歳の

お祝に 9 月の終わりに中学の同級会がありました。話題は健康の問

題ばかりでした。お越しの神成先生も歯医者さんですが、歯の悩み

もいろいろあって、集まって楽しいのかどうなのか病気の愚痴話の

集まりでした。これからはお互いに健康に注意してうまく古稀を乗

り越えていきたいと思います。 

今日は時間もおしておりますしいろいろと行事がありますので、以

上で挨拶を終わります。ありがとうございました。 

幹事報告：石川一昭幹事          

・石本ガバナーより RI 第２５６０地区クラブ会長会のご案内 

          期日 ２０１１年１０月２９日-３０日 

          会場 越後のお宿 「わか竹旅館」 

・地区ライラ委員長より 研修参加のお礼 

神成パストガバナーに一言お願いしました 

皆さんこんにちは 

時間のないところ、一言挨拶させて頂きます。 

私は 2005-2006 年度のガバナーですが、そのときは本当

に皆さんにお世話になりました。 

今日は、私のクラブの比較的新しい大橋会員がメークアップを

した事がないということで幹事の吉村さんも一緒に参りました。

来るときに車の中でロータリーの話をしてきましたが、三条へ

着く頃に「職業奉仕って何でしょう」と質問を受けました。こ

こに着ましたら、丸山委員長がいらして、いい機会だったと思

いました。帰りの説明の手間が省けたと思っています。 

大橋さんは県央工業高校の野球のコーチだそうです。スポーツ

ショップをやっています。又こちらの斎藤さんはかつて三条高

校の名スラッガーだそうです。又加藤さんは神出鬼没で所々で

お会いしています。今日はよろしくお願いいたします。  

国際ﾛｰﾀﾘｰ会長：カルヤン・バネルジー 

（インド・グジャラート） 

地区ガバナー：石本隆太郎 （新潟ＲＣ） 

 

三条北ＲＣ 会長：星野 義男 

三条北ＲＣ 幹事：石川 一昭               

三条北ＲＣ ＳＡＡ：丸山  勝           

■出席状況 

・本日の出席：６８名中３７名 

・先々週の出席率：６７名中５３名 

７９．１０％ （前年同期７１．４３％） 

 ・９月の出席状況：会員数６７名 

             例回数４回 

             平均出席率７８．３６％ 

             前年同月７８．３９％ 

  

 

■本日の行事：「職業奉仕月間」 

   
■本日のゲスト： 

 ＲＩ第２５６０地区職業奉仕委員長 

     丸山常彦様（新潟中央ＲＣ） 

  

        

■本日のビジター： 

 新潟西ＲＣより 神成粛一さん 

    大橋 亮さん、吉村鳳一さん  

巻ＲＣより   加藤政夫さん 
 
■先週のメークアップ：（敬称略） 

 １０月８日野球部練習  石川一昭 

     岡田大介、高橋研一、駒形 実 

     西村 護、佐藤秀一、中條耕二 

     金子太一郎、渕岡 茂 

 

 

「ロータリーの友 10月号」紹介 
②ページ 

“海洋国日本よ元気を出せ” 

 

  

例会日：火曜日 12:30 ～ 13:30 

例会場：三条ロイヤルホテル TEL 34-8111 FAX 34-8114 

事務局：三条市本町 3-5-25 三条ロイヤルホテル内  

TEL 0256-35-7160 FAX 0256-35-7488 

ＨＰ：http://www.sanjo-nrc.org ＡＤ：north@sanjo-nrc.org 

発行：三条北ロータリークラブ 会報委員会 

 

例会日 ２０１１．10．１１ 累計 №１１９４ 当年 №１４ 

mailto:north@sanjo-nrc.org
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委員会報告：会報委員会（ロータリーの友１０月号紹介） 

“海洋国日本よ 元気を出せ” 

巻頭文は日本郵船会長の宮原耕治志のＩＭにおける講演の要旨を纏めた物です

が、最近にない高所から日本を憂えたレベルの高い一文ではないかと思います。 

戦後は海運王国、造船王国の日本と思っていましたが、現実には業界の努力にも

かかわらず、このような厳しい状況になっていることに驚きました。もっともコ

ントロールは日本で生産や販売機構は韓国、中国、アジア諸国に移行しての戦略に軸足は移って

居るようですが、雇用や物流などの人手のビジネスが、日本の“島”から必要なくなってくる訳

で以前は、全アジア向けの荷物の６割が日本の港から出ていたのに、現在では６割が中国から、

その外、韓国、インド、タイなどの台頭もあって日本積み出しが７～８％に過ぎない。考えさせ

られる事の多い論文です。必ず一読を！ 

 

■ロータリー財団ＢＯＸ：１１日現在累計１０５,０００円 
山上 茂夫君 神成先生ようこそ！お元気そうで何よりです。 

 

■米山奨学ＢＯＸ：１１現在累計１１８,０００円 
山中  正君 本日の例会に多数メークアップして頂き、感謝申し上げます。 

小林 繁男君 米山ＢＯＸに協力 

米山 忠俊君 神成パストガバナー、丸山地区職業奉仕委員長、巻ＲＣ加藤さん、忙しい中メー

クアップご苦労様です。よろしくお願いします。山本副委員長には先週の「米山

月間」お手数おかけしました。 

■ニコニコＢＯＸ：１１日現在累計３１５,０００円 
神成粛一パストガバナー 公式訪問以来初めてメークアップ致します。星野会長さんにはガバナ

ー年度大変お世話になりました。 

大橋 亮君（新潟西ＲＣ）本日は新潟市以外での初メイクアップです。勉強させて頂きます。よ

ろしくお願いします。 

吉村鳳一君（新潟西ＲＣ）初めてメイクアップさせて頂いたクラブが三条北ＲＣでよかったです。

県央工業のセンバツ出場を祈念します。本日はよろしくお願いします。 

加藤政夫君（巻ＲＣ）星野年度もよろしくお願いします。 

中條 耕二君 先輩ガバナーの神成パストガバナーはじめ丸山職業奉仕委員長、新潟西ＲＣの吉

村さん、大橋さんようこそおいでくださいました。感謝しております。 

星野 義男君 地区職業奉仕委員長丸山様卓話ありがとうございます。神成パストガバナーのメ

ークアップに感謝して!!巻の加藤さん、新潟西のお二人、大勢の来会に感謝しま

す。 

斎藤  正君 2006-2007 年 中條年度が無事責務を遂行出来たのも神成パストガバナーのご指

導の賜ものと感謝の念で一杯です。 

笹原 壯玄君 秋の名月で十三夜が九日だったようです。その日は良い明るい月が見えたと思い

ますが、この月のように世間も明るくなって欲しいですね。 

早川 瀧雄君 神成パストガバナーお久しぶりです。あの頃は大変お世話になりました。 

梨木 建夫君 石川遼さんのお父さんの講演会は沢山の人から聞いて貰いたいと思います。金子

委員長はじめ、役員が一生懸命にやっていますので是非よろしくお願いします。 

馬場直次郎君 神成パストガバナーを歓迎します。 

大野 新吉君 お久しぶりです。神成パストガバナーようこそ我が北クラブにおいでくださいま

した。宜しくご指導ください。 

落合 益夫君 第２５６０地区職業奉仕委員長丸山様大変ご苦労様です。 

山中  正君 ２５６０地区職業奉仕委員長丸山常彦様本日はご多忙の中、卓話誠にありがとう

ございます。 

金子太一郎君 １１月８日（火）の石川勝美氏の講演にむけてポスター、チラシ、整理券ができ

ました。あとは皆さんのご協力願います。 

米山 忠俊君 先週４日の例会を欠席して石川県金沢市に用があり行ってきました。家内が着い

てきたので半日市内観光して二人で初めての旅を楽しんで来ました。 
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木宮  隆君 神成パストガバナーを歓迎して。         

佐藤 義英君 ＢＯＸに協力!! 

石川 一昭君   〃 

加藤  實君 ノーコメント 

岡田  健君 神成先生お久しぶりです。歓迎いたします。 

 

本日の行事：「職業奉仕月間」 
第２５６０地区職業奉仕委員長 丸山常彦様（新潟中央ＲＣ） 

石本ガバナーの事務所が私の近くで通りかかったときに呼び止められ、「手伝っ

て欲しい」と言われて今日ここにお邪魔することになった次第です。話し下手で

お聞き苦しい点多々ありますがご勘弁願いたいと思います。２月にありましたペ

ッツでの田中毅先生の資料に基づいてお話させて頂きます。 

 

第 2560 地区 丸山常彦職業奉仕委員長をお迎えして 

                        職業奉仕委員会 山中 正委員長 

10 月は『米山月間』及び『職業奉仕月間』の月です。毎年 10 月の第 2 例会は職業奉仕委員会

が担当する事となっています。これまで、どのような内容で例会が開催されたかと言うと、その

都度、地区の委員長から卓話をして頂きご指導を賜っておりました。そんな事から、本例会でも

第 2560 地区丸山職業奉仕委員長にお願い申しあげました。 

丸山委員長は新潟中央 RC 所属です。新潟から三条までお出かけ頂き誠に恐縮でした。また、

ご自分でパソコンとプロジェクターを持参されました。冒頭、丸山委員長からは「本日の話は本

年度(石本ガバナー年度)2 月に開催した PETS で講師としておいで頂いた田中毅パストガバナー

(尼崎西 RC 所属)のお話を中心にさせて頂きたい」との事でした。田中毅パストガバナーは本年 5

月に開催された地区協議会でも講師としてご講演されておられ『ロータリーの歴史』や『職業奉

仕』に大変造詣の深いロータリアンでいらっしゃいます。 

丸山委員長は 30 分間、映像を映されながら、それに沿ったお話をされました。『変えてはいけ

ないもの』『ロータリーの哲学』『ロータリーの理念』アーサー・シェルドンが提唱した『最もよ

く奉仕する者、最も多く報いられる』と『修正資本主義』について、またフランク・コリンズが

提唱した『超我の奉仕』など、その時々(100 年前)の歴史と経済の背景を交えてご説明されまし

た。30 分の時間内では、『職業奉仕とは何か？』メンバーの中ではなかなか理解しがたい内容で

あると、思われた方も多いと存じます。 

私は縁あって三条北 RC に入会させて頂き 17 年、初めてクラブの職業奉仕委員会(委員長)に所

属しました。そんな事から『職業奉仕とは？』疑問を持ち田中毅パストガバナーが創設された『源

流』の HP を何回か開いて見ました。そこには 100 年の歴史を支えてこられた先輩ロータリアン

の『想い、ご苦労、葛藤、夢、希望』が書き写されておりました。そして、ロータリーの活動の

原点は『職業奉仕』である事も。 

 我々ロータリアンは例会ごとにロータリーの 50 周年国際大会で時のハーバート・テイラーRI

会長が提唱した『四つのテスト』を唱和しています。しかし、日々、それを自身の企業経営に反

映しているのでしょうか？努力をしているのでしょうか？(私には難しい！) 

本日の例会の為 10 月 5 日『ロータリーの源流』HP を開いたところ『あなたは 404021 人目の

ロータリアンです』とカウントされました。現在、日本のロータリアンは 9 万人弱ですので、こ

んなに HP が見られているのかな？と驚きもいたしました。 

こんな事を思いつつ、丸山委員長の説明に耳を傾け、メモを取り勉強させて頂きました。そし

て「地区の委員長さんは大変だなぁ」とも思いました。 

 丸山常彦 2560 地区職業奉仕委員長様、本日は大変ありがとうございました。 
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（以下資料抜粋） 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

  

 


